萩原中学校区 学校運営協議会だより 第60号 令和3年3月吉日 萩原中学校区コミュニティ・スクール推進委員会発行

アンケート結果をもとに

第6回萩原中学校区学校運営協議会 開催(各校で開催)

2月15日(月)に萩原小学校・中島小学校・萩原中学校 それぞれの会場でで、第6回萩原中学校区学校運営協議 会を開催しました。コロナ禍で過ごした学校生活、この 1年を振り返るとともに、現状報告の後、保護者の方か らのアンケート、地域の皆様からのアンケートそれぞれ の結果をもとに、萩原町の子どもたちの様子と地域のか かわりについて話し合いました。

今年度は愛知県の緊急事態宣言発令中であったため、 全体会(コミュニティスクール)は行わず、それぞれの 学校で運営協議会を行いました。学校評価アンケートを もとに、今後の学校生活の中で、改善できる所はないか、 ご意見をいただき、また次年度の学校運営方針について 報告を行いました。

話題の中心は最近の SNS 等のトラブルに関係する件。 「情報モラルに関する指導を生徒だけでなく、保護者の



<3月3日 萩原中学校卒業式の様子> 短時間で行った、コロナ禍の卒業式となりました。しかし、卒業生たちは、9年間の義務教育を終え、夢や希望をもって立派に巣立っていきました。

方、地域の方々を含め行い、意識を高めていくことが必要ではないか」というご意見をいただきました。また、萩原中学校区の子どもたちは、普段からあいさつを交わしてくれるが、交通ルール・マナーの面に関しては、注意すべき面もあり、重大事故につながらないように継続した指導や声掛け、見守りが必要であるというご意見をいただきました。

萩原中学校区の教育に関するアンケート結果報告

萩原中学校区の教育に関するアンケート調査を本年度はグーグルフォームを使って行い、600 件近い回答をいただきました。ご協力ありがとうございました。集計結果を昨年度と 比較して裏面に掲載しました。

◇アンケート結果より◇

- 朝の「あいさつ」ができることは大変よいことだと思う。
- コロナ禍での部活動は自粛を検討してほしい。
- ・登下校時の交通マナーの意識を高くし、注意してほしい。 いつ事故がおきてもおかしくない。
- ・家庭でも生活を見直せるように、子どもと話し合うように気を付けました。
- ・コロナ禍ではあったが、工夫して行事を行ったいただき、 ありがたかった。子どもの姿を見ることができた。



一宮市長中野正康様より卒業生へお 祝いのメッセージをいただきまし

<各学校のホームページをご覧ください。>

萩原中学校ホームページ http://www.school.city.ichinomiya.aichi.jp/~hagiwa-j/

萩原小学校ホームページ http://www.school.city.ichinomiya.aichi.jp/~hagiwa-e/

中島小学校ホームページ http://www.school.city.ichinomiya.aichi.jp/~nakasi-e/

